

<p><i>Personalidad con que acude (a nombre propio o en representación de un tercero), y documento con el que, en su caso, lo acredita.</i></p>	<p><i>A título personal</i></p>
<p><i>Comentarios, opiniones y propuestas (Con referencia de numeral, párrafo, renglón y/o formato que corresponda).</i></p>	<p><i>Yo opino que no debería ser necesario pedir el IFE ya que hay personas que por algún motivo ya sea que se le haya extraviado o que este trámite o se le haya olvidado no la tenga o por alguna cuestión mandan a otra persona a que recojan su chip y no se la den por no llevar su IFE sería mejor sin su IFE solamente con el nombre de la persona a la que está el chip para que así su línea la tengan más rápido y recomienden a las demás personas la compañía MOVISTAR sería una facilidad para ellos para que no den tanta vuelta o no se disgusten en el momento.</i></p> <p><i>aparte que hay personas que son menores de edad y quieren cambiar su línea y por el motivo de no tenerla no se les hace el cambio.</i></p>